



ねんりんピックの開催まであと100日を迎え、7月11日に米子市役所で式典が開催されました。

ねんりんピック100日前!

情報電子科と建設科で、米子市の依頼を受けてカウントダウンボードを5名の生徒が製作しました。ボードは東保育園の園児たちがつくった似顔絵を式典の中で貼り付けて完成です。

米工生を代表して建設科の野口拓実君が次のように挨拶をしました。

「製作にあたり、このカウントボードのコンセプトを、『思わず、立ち止まって見てしまうカウントボード』にしようと考え、カウントダウンの表示部分をモニターとしました。モニターには、プログラミング制御したカウントダウンの表示やそのほか動画なども表示することができます。ぜひ、多くの方に、立ち止まって見ていただき、ねんりんピックに興味を持っていただくとともに、ねんりんピックサポーターを増やしていきたい。それが、私たち米工生の願いです。また、製作にかかわることができ、新たに技術を習得し、ものづくりの楽しさをあらためて実感することができました。」

米工生は最初は緊張した表情でしたが、園児たちの笑顔に触れ、みなさんからの感謝の言葉や取材に応じているうちに、自然と笑顔になっていました。ものづくりで皆さんに喜んでもらえる経験は工業高校生のエネルギーであることを実感する場面でした。

カウントダウンボードは米子市役所の駐車場側の入口を入ったところに設置されています。皆さんにご覧いただき、ねんりんピックに興味を持っていただけることを願っています。

校長 松川 明義



- 16日(火)~18日(木)：短縮授業3限、懇談会
- 【行事予定】19日(金)：基礎力診断・適性検査(1・2年)、SPI模試(3年)
- ものづくりコンテスト鳥取県大会旋盤作業
- 20日(土)~21日(日)：第2種電気工事士技能試験
- 22日(月)：終業式
- 週末の大会 軟式野球部

